

étant payé de \$1 10 à \$1.30 le minot. Le prix moyen de l'exportation de l'orge aux États-Unis était de 71 centins le minot.

345. On fait maintenant des expérimentations aux fermes expérimentales afin de constater quelles variétés peuvent être cultivées avec plus d'avantages. Quand le résultat sera connu, les cultivateurs n'auront qu'à apporter un peu de soin et d'attention pour récolter une variété qui leur rapporte sur les marchés anglais près du double de ce qu'ils obtiennent sur les marchés américains. Cette question est d'autant plus importante qu'il n'y a plus comme autrefois la même demande de la part des Américains pour l'orge canadien parce qu'ils ont découvert un nouveau procédé par lequel l'orge terne et peu dispendieux des États de l'ouest peut être employé dans la fabrication de la bière, et quoique le produit ne soit pas aussi bon, il satisfait le public et rapporte plus de profits aux manufacturiers. Les cultivateurs des États de l'Ouest cultivent aussi l'orge sur une plus grande échelle.

Expérimentations de l'orge.

346. Il y a une augmentation considérable dans toutes les espèces d'animaux importés d'Europe pour des fins d'élevage en 1888, comme on le verra par les chiffres suivants qui se rapportent à une période de cinq années :—

Importations d'animaux d'Europe, 1884-1888.

IMPORTATIONS D'EUROPE DE BÊTES À CORNES, MOUTONS ET COCHONS, DE 1884 À 1888.

ANNÉES.	Bêtes à cornes.	Moutons.	Cochons.
1884.....	1,607	473	26
1885.....	1,356	255	37
1886.....	601	328	16
1887.....	162	488	10
1888.....	229	2,016	86